

<http://www.ammar.org.ar/Frente-por-la-Salud-de-las.html>

Frente por la Salud de Personas con VIH se reunió por segunda vez con Ministerio de Salud Nación

ammar.nacional

- Noticias - Secretaría General -

Fecha de publicación en línea: Sábado 14 de enero de 2017

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

El pasado martes, delegados del Frente por la Salud de las personas con VIH se reunieron con Jorge San Juan, Director Nacional de Epidemiología y Carlos Zala, Director de Sida y ETS. El encuentro acordado en diciembre, durante la primera asamblea popular del Frente, tuvo como propósito conocer las respuestas que dará el Ministerio de Salud de la Nación.



El 13 de diciembre de 2016 un conjunto de organizaciones sociales y políticas que se articularon como [Frente por la Salud de las Personas con VIH](#) convocaron a una asamblea popular frente al Ministerio de Salud de la Nación. La acción buscaba denunciar el **estado de emergencia nacional** que estaban viviendo las **personas con VIH** en el país por la falta de medicación retroviral, de reactivos para estudios de seguimiento y de preservativos. Ese día lograron un primer acercamiento con funcionarios del Ministerio y se pactó una nueva reunión para el 10 de enero de 2017.



El pasado martes, **Georgina Orellano (AMMAR)**, **Edgardo Humberto Corts (RAP+30)**, **Juan José González (Gente Buena del Sur)**, **Lara Bertolini (Colectiva Lohana Berkins)** y **Matías Alejandro Romero (RAJAP)**, representaron al Frente por la Salud de las personas con VIH en la segunda cita con el Ministerio. Los delegados y las delegadas fueron elegidos durante la segunda asamblea del Frente que se llevó a cabo el lunes 9 de enero en la Central de Trabajadores de Argentina CTA, donde tiene sede la Asociación de Mujeres Meretrices Ammar.

<a href='http://www.ammar.org.ar/IMG/jpg/15895147_329547534111391_2944358076303380033_n.jpg'
type="image/jpeg">



¿Qué respuestas dio el Ministerio de Salud a las solicitudes de las organizaciones que conforman el Frente?

1. ESTADO DE SITUACIÓN Y FECHA CIERTA PARA REGULAR LA MEDICACIÓN

Los delegados del Ministerio se comprometieron a garantizar que la medicación antirretroviral esté disponible en todas las farmacias de los centros de salud en un término de 15 días. La única droga faltante es Nevirapina, cuya compra está en depósito, por lo cual será distribuida en el mismo plazo. Además, el 31 de enero, estará disponible una compra anual, a través de la OPS, de 15.000 tratamientos de la droga 3 en 1, de una sola toma diaria.

2. OPINIÓN TÉCNICA ACERCA DEL PROYECTO DE REFORMA DE LA LEY DE SIDA

Los funcionarios no dieron una opinión oficial al respecto aunque se habían comprometido a tenerla para el 10 de enero. Según lo acordado en diciembre, el organismo haría comentarios y sugerencias técnicas al proyecto de reforma presentado. La excusa para no responder a este compromiso fue que el período de sesiones inicia en marzo y el equipo de abogados está trabajando en ello. Se ofrecieron a realizar las consultas pertinentes para participar en la Comisión de Salud del Poder Legislativo en caso de ser necesario.

3. PLAN ESTRATÉGICO DE LAS RESPUESTAS AL VIH EN ARGENTINA PARA LOS PRÓXIMOS 3 AÑOS.

El plan estratégico actual 2013-2017 vence este año y el Ministerio de Salud no tiene en vista la construcción de un nuevo plan. Según los funcionarios, trabajarán en sintonía con las metas de Naciones Unidas 90-90-90 y la reducción de la transmisión perinatal de VIH pero no aclararon cómo.

4) INFORMACIÓN SOBRE TRATAMIENTOS PARA HEPATITIS VIRALES Y TUBERCULOSIS.

Las compras de los tratamientos de Hepatitis C para 800/1000 personas que se atienden en el sistema público, están en proceso. Se espera una donación de la Fundación Messi, de 3.000.000 de Euros en medicación de Hepatitis C. Los tratamientos para Tuberculosis no están disponibles en el mercado y se está licitando para la producción en un laboratorio de la Pcia. de Río Negro. La situación se regularizaría en Abril 2017. Mientras tanto continúa el desabastecimiento.

5) CAMBIO DE PROVEEDORES Y CAMBIO DE ESQUEMAS.

La distribución se realizará por Correo Argentino. Sobre cambios de esquemas no dieron información, pese a que realizaron un comunicado oficial a los centro de salud informando que han dejado de distribuir la droga Abacavir

Frente por la Salud de Personas con VIH se reunió por segunda vez con Ministerio de Salud Nación

como monodroga y se comenzará a distribuir solamente co-formulado.

6) CAMPAÑAS MASIVAS SOBRE PREVENCIÓN Y ACCESO AL DIAGNÓSTICO.

No hubo una respuesta específica sobre campañas masivas por parte del Ministerio. Anunciaron que Casa Rosada realizará un Spot televisivo sobre la temática aunque el Director de Sida desconoce el contenido.

Al finalizar, los funcionarios propusieron una reunión con 5 representantes del colectivo trans. De otra parte, ante la inconformidad por las respuestas del Ministerio de Salud, los integrantes del Frente decidieron presentar un pedido de acceso a la información pública, el cual fundado en el Decreto 1172/03, requiere respuesta oficial en el plazo de 10 días.

Asimismo se fijó que la próxima asamblea del Frente será el 15 de febrero a las 18 hs en el Salón Azul de la CTA (Piedras 1065 CABA).

[<](http://www.ammar.org.ar/IMG/jpg/img_3539.jpg)



[<](http://www.ammar.org.ar/IMG/jpg/img_3532.jpg)



[<](http://www.ammar.org.ar/IMG/jpg/img_3546.jpg)



Frente por la Salud de Personas con VIH se reunió por segunda vez con Ministerio de Salud Nación

